

ABSTRAK

Partisipasi Masyarakat Dalam Pengelolaan Alokasi Dana Desa di Desa Gandasoli Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta 2020

Partisipasi menjadi wujud pemahaman, tanggung jawab serta kepedulian masyarakat terhadap nilai pembangunan. Kegiatan membangun masyarakat dengan adanya partisipasi masyarakat dapat mendorong masyarakat menjadi lebih aktif dan inovatif. Dengan adanya Alokasi Dana Desa pemerintah Desa dan masyarakat memiliki hubungan yang erat dan sekaligus dapat meningkatkan partisipasi masyarakat. Dalam proses pengambilan keputusan serta pelaksanaan kegiatan masih ada beberapa tokoh masyarakat, RT, RW, karangtaruna yang tidak mengikuti rapat musrenbang dan dalam pelaksanaan pembangunan masih terdapat beberapa kendala yaitu masyarakat yang tidak memanfaatkan hari orang kerja sehingga insentif yang diberikan kepada masyarakat pun tidak maksimal.

Penelitian ini mengkaji tentang partisipasi masyarakat dalam Pengelolaan Alokasi Dana Desa di Desa Gandasoli Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat partisipasi masyarakat dalam pengambilan keputusan, pelaksanaan kegiatan, pemantauan dan evaluasi serta pemanfaatan hasil-hasil pembangunan dan faktor-faktor yang mempengaruhi munculnya partisipasi masyarakat dalam pengelolaan Alokasi Dana Desa.

Penelitian ini menggunakan teori dari Yadav (1980) dalam (Theresia 2015;198) dikatakan partisipasi ini mempunyai empat macam kegiatan, kegiatan tersebut menunjukkan partisipasi masyarakat dalam kegiatan pembangunan, yaitu partisipasi masyarakat dalam pengambilan keputusan, pelaksanaan kegiatan pembangunan, pemantauan dan evaluasi serta partisipasi dalam pemanfaatan hasil-hasil pembangunan.

Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dimana dengan menggunakan metode ini peneliti dapat mendeskripsikan dan memahami terkait partisipasi masyarakat dalam pengelolaan alokasi dana desa ini. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti yaitu observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat dalam Pengelolaan Alokasi Dana Desa di Desa Gandasoli Kecamatan Plered Kabupaten Purwakarta ini sudah cukup baik, namun masih ada beberapa kendala dari masyarakat yang belum begitu antusias dalam menghadiri rapat musrenbang, keterlibatan pemuda yang masih kurang dan masih ada beberapa masyarakat yang tidak memanfaatkan dana insentif yang diberikan oleh pemerintah Desa serta kurangnya partisipasi masyarakat dalam proses pelaksanaan pembangunan sarana air bersih dilihat dari hari orang kerja yang kurang maksimal dalam pengerjaannya.

Kata kunci : Partisipasi Masyarakat, ADD, Desa